

Latitude Services : De jeunes retraités pour vous servir !

Le concept est nouveau et se nomme Latitude Services. Les créateurs, Marc Bieda et Rémi Piron, tous deux quadragénaires, ont imaginé l'entreprise de demain, celle qui apporte le service à la personne à domicile.

En effet, l'objectif de Latitude Services, installé à Malemort, face à Géant Casino, est de développer une entreprise de services à la personne à domicile. Le concept est totalement nouveau, innovant même, puisqu'il se fonde sur des interventions bien ciblées, réalisées par des salariés de l'entreprise appelés «les Experts». Ces experts sont de jeunes retraités, dotés d'un véritable savoir-faire, désireux de rester actifs encore quelques années et de se procurer ainsi un complément de revenu.

Pour assurer le cadre juridique de ses activités, Latitude Services a obtenu un agrément simple délivré par la DDTEFP. Cet agrément offre une garantie aux clients de l'entreprise qui bénéficient d'un crédit d'impôt sur le revenu égal à 50% des sommes facturées pour des prestations à domicile. L'activité a démarré en juillet de cette année.

Les atouts du concept relèvent de l'expérience professionnelle solide des deux créateurs et des salariés qu'ils emploient. De plus, le caractère novateur et inédit du concept appelé « séniors » est un argument



fort pour se distinguer sur le marché : un secteur d'activité en pleine expansion et en fort développement, pour une idée déclinée dans un contexte favorable lié à une population rurale, familiale et vieillissante.

DECLICS CONJONCTURELS

Le service à la personne à domicile est au cœur de l'activité socio-économique et se révèle un marché en plein développement depuis quelques années. Une demande croissante tant pour les familles que pour les personnes dé-

pendantes donne tout son sens à ce projet. Autre facteur, non négligeable : la réforme du système des retraites qui conduit une partie des personnes qui viennent d'arrêter leur activité à rechercher un complément de revenu.

Pour leur part, Marc Biéda et Rémi Piron, chefs d'entreprise notent qu'aujourd'hui les séniors sont particulièrement dynamiques. « Motivés ils disposent d'un riche bagage de compétences » et répondent parfaitement à une « clientèle de plus en plus exigeante quant à la qualité du service rendu ».

Après quelques mois d'activité principalement sur Brive et son bassin, Latitude Services va étendre son champ d'action au Pays de Tulle. La prochaine étape importante pour le développement de l'entreprise est l'obtention de l'agrément Qualité qui permettra de compléter la palette déjà large des prestations proposées.

En ce qui concerne la petite enfance (moins de 3 ans) et les personnes âgées ou dépendantes, ces nouveaux services seront assurés par un personnel spécialement qualifié.

Pour tout contact
www.latitude-services.com
ou
tél : 05.55.74.20.83.



L'entreprise :

Latitude services 10 salariés à temps partiel

Les deux dirigeants :

Marc BIEDA - 41 ans

Rémi PIRON - 40 ans

Leurs Formations :

Diplôme d'Etat d'Eduteur Sportif (tennis)
Carte Professionnelle de la Visite Médicale

Formation commerciale :
Bac G3

Leurs parcours professionnels :

Animateur et directeur de village de vacances
Délégué médical
Professeur de tennis

«(Commercial et Mangement)» :
Evolution en 7 ans du poste de vendeur à celui de directeur commercial sur la région Sud

Les échos ...

Avis aux amateurs !

La municipalité souhaite créer des jardins familiaux. Le maire a d'ailleurs évoqué ce projet lors de son interview dans La Montagne. Maintenant, la commune fait appel aux volontaires. Il est évident que pour mettre ce projet en place, il lui faut connaître le nombre de personnes intéressées, voire si des administrés pourraient en prendre la gestion sous forme associative comme cela est le cas dans bien des endroits : à Tulle, Limoges...mais il existe également la possibilité d'une gestion communale. Les portes sont donc ouvertes, reste à vous faire connaître.

Arrêt ferroviaire

La commune de Malemort est sollicitée par la Région Limousin pour la création d'un arrêt ferroviaire du train Brive-Tulle. La municipalité montre un grand intérêt pour cet arrêt. Une rencontre entre la SNCF, RFF, la CAB, l'association des Usagers, le maire, sa première adjointe s'est tenue fin octobre. Une deuxième rencontre est prévue en décembre pour définir le site qui devra également permettre l'intermodalité. Un premier sondage a été réalisé par l'association des usagers. Il a concerné seulement des personnes de notre territoire qui vont travailler à la Tour Administrative à Tulle et qui s'y rendent avec leur véhicule. Plus de 110 personnes ont confirmé qu'elles emprunteraient ce transport ferroviaire, si un arrêt est créé à Malemort.